
令和 6 年 2 月 22 日 

新入学児保護者 様 

伸栄小学校 PTA 

会長 今川 和弘 

 

 

令和６年度 PTA 本部委員の 1 次募集について 
 

伸栄小学校 PTA は、子ども達の安全・教育・成長を図ることを目的に、保護者と教職員 

が協力し活動しています。 

今年度 PTA 本部では現組織体制や選出方法を見直し、全学年から完全立候補制で令和 6 

年度の委員を担っていただける方を募集します。 

「委員は大変そう」という印象を抱いている方が多くいらっしゃると思います。委員の 

仕事は、男女問わず『できる人が できる時に できる事を』を原則に、前年度の反省など

をふまえて毎年修正し、互いに協力し合いながら無理のない範囲で活動しています。 

募集役職の内容をご覧の上、立候補の有無に関わらず全世帯のご回答をお願いします。 

 

1. 募集人数  

18 名（最大 24 名程度）  

 

 

2. 応募方法  

Google フォームでご回答ください 

 

 

3. 〆切 

令和 6 年 3 月 1 日（金） 

 

 

4. 留意事項 

（1）欠員の場合は、追加募集（3 次まで）をかけます。立候補者の人数によっては、 

活動の縮小を学校と協議して決定します。 

（2）重複回答された場合は、最新の回答を有効とさせていただきます。 

（3）役職については、新旧委員の引継ぎ日（4 月下旬頃）に話し合いで決定されます。 

（4）回答いただいた個人情報は、PTA 本部委員選考でのみ使用します。 

 

 

 

 

 

https://forms.gle/FHJabeFA4WLZLh5X8 



募集要項 

PTA 本部委員は、保護者と学校を結ぶ窓口として、学校行事（運動会や音楽会）の運営、 

美原中学校区連絡協議会、ＰＴＡ運営委員会・総会の開催、地域や外部団体の行事への協

力・出席などを行います。任期は 1 年間です。 

 

役職 
人数 

（計 18 名） 
主な仕事 

副会長 3 名 

会長の補佐、運営委員会での司会進行 

運営委員会に向けての学校と協議 

各部門からの連絡窓口及び伝達  

書記 2 名 

「しんじゅ」発行 

運営委員会のお知らせ作成・配信 

定期総会資料作成・配信 

LINE WORKS・Google アカウント管理 

会計 2 名 

収支計算、管理及び収支表の作成 

PTA 会費の集金管理 

学期末監査、来年度予算編成 

広報 2 名 
広報誌「きりん通信」発行（年 2～3 回） 

年度初めに「先生紹介号」発行 

選考 2 名 
次年度の PTA 会長・本部委員の選出 

※選考担当が主に本部委員全員で選出する。 

行事 2 名 
学校行事・学校応援団の取りまとめ 

リサイクル回収・「リサイクル便り」 

家庭教育学級 5 名 
家庭教育学級の運営 

（講座内容検討、学級生募集・「ひだまり通信」発行） 

 

参加できる方全員で協力して行っている主な活動 

・運営委員会の出席・開催（令和 5 年度は年 4 回） 

・保護者観覧可能な行事（入学式・運動会・音楽会等）の受付、警備巡回等 

・新入生保護者会の受付 

 

 

 

 

 

 

PTA 会費：1 世帯 1,800 円 （毎年 6 月口座引き落とし予定） 

 

会費について 



【よくある質問 Q＆A】 
 

➤集まる頻度は高いですか？ 

本部委員の多くが仕事をしていますので、全員で集まるのは年度初めの新旧委員の引継ぎ、

運営委員会（令和 5 年度は年 4 回）、各行事（運動会／音楽会等）くらいです。 

担当する役職によって学校へ行く頻度は異なりますが、多くても月 1～2 回程度です。 

どうしても学校が開いている時間帯が多いため、ご自身の勤務状況にもよりますが、貴重

なお休みや有給を利用していただかなければならないことは事実です。 

仕事をしていても最小限の休みで済むように、配付物の印刷作業などは分担してできる人

で行い、協力し合っています。学校にも協力いただき、ほっとメール配信に切り替えたこ

とで、印刷作業などの学校に行かないと出来ない作業はかなり減っていますので、さほど

仕事に支障をきたすこともありません。 

 

➤仕事をしていますが、自分にもできますか？ 

やる気のある方、大歓迎です！本部委員の多くがフルタイム勤務含め、仕事をしています。 

平日は都合がつかない方でも、在宅で出来る作業もありますので、ご自分の得意分野での

サポートをしていただけるとありがたいです。 

会議なども全部出席出来なくても委員内で情報共有が出来ますので、ご安心下さい。 

 

➤本部委員の負担は増えていませんか？ 

これまで慣例化されてきた活動を毎年見直しながら少しずつ変わっています。 

最低限の活動内容に留め柔軟に対応することにより、本部委員の業務の負担を削減してい

ます。 

 

➤本部委員になるメリットはなんですか？ 

委員をされた方や周りからの話を聞いて「委員は大変そう…」とマイナスイメージが先行

しますが、委員をやってみるとメリットはとてもたくさんあります。 

様々な先生方と話す機会が増えるので、学校の事や子ども達の様子を知ることができます。

学年関係なく一緒に活動する委員と楽しく活動でき、人脈が広がります。行事以外で来校

する親を見つけ子どもはとても喜びますし、子どものお友達からたくさん声かけてくれま

す。 

 

➤今後の選出方法は完全立候補制になりますか？ 

令和 6 年度より運用し、検討を重ね課題があるようであれば、従来の抽選方法に戻す可能

性もあります。あわせて免除制が復活することになった場合、これまでの本部委員経験者

と同様、今回新組織後に本部委員として PTA 活動に参加していただいた方々も免除対象者

として扱わせていただきます。 

 

 

 


